

Pößneck und Umgebung

OAP02



Bällebad für die Kleinsten im Kindergarten „Farbenklex“ in Triptis

Zum Toben, Spielen und Hineinrutschen gibt es für die Kleinsten des Kindergartens „Farbenklex“ in Triptis seit kurzem ein Bällebad. Möglich wurde diese Anschaffung dank

einer großzügigen Unterstützung der Kreissparkasse Saale-Orla sowie eines Zuschusses des Fördervereins des in der Kindertagesstätte integrierten Familienzentrums. Im Na-

men des Vereins bedankt sich Toralf Hopf mit einer Pflanze bei Iris Lukes, Geschäftsstellenleiterin Neustadt/Triptis der Kreissparkasse Saale-Orla, für das finanzielle Engagement.

Das Bällebad wird von den 16 betreuten Kindern im Alter zwischen 9 und 30 Monaten genutzt. Insgesamt werden 56 Mädchen und Jungen betreut. Foto: Sandra Hoffmann